

競争を生き抜く代理店

努力と勇気でチャンスをつかむ

代表 那須 顯一

TEL06-6282-6488(代)
http://www.j-thinktank.com/

契約者保護と増収・増益

相反する二つをバランスよく

8月19日に発生した台風10号は、「トリッキー台風」と言われ、沖縄県南大東島付近でUターンして再び戻ってくるという異例のルートで、特に東北と北海道に大きな被害をもたらしました。被害に遭われた皆様は心からお見舞いを申し上げます。

また、台風12号と13号が続いて発生し、温帯低気圧になったあとも猛威をふるっていました。備えあれば憂いなし。また、台風が直撃する地域の皆様は早めの避難を心がけていただければ幸いです。

大手銀行を中心に、銀行の保険窓口販売時の手数料開示の発表が相次いでいます。

さらに金融庁が、銀行で窓口販売する貯蓄性保険商品などの手数料が高過ぎるとして、地方銀行、第二地方銀行の15行程度を対象に実態調査をしていることが判明し、調査結果を踏まえて、9月に

も示す金融行政方針で、顧客の利益を優先した金融商品の販売や運用に取り組むよう求める意向とのこと。

初年度だけとはいえ、契約者への解約返戻金があるにもかかわらず、生命保険の手数料がどうも腑に落ちなかったのです。

息子が6月に14歳で他界

毎日、息子に「有難う」を言い続ける

先日、弊社社員の自家用車がコンビニ駐車場で駐車中におつけられる事故がありました。

「銀行さんよりも我々の手数料が高い時があるだろうな」

「銀行さんよりも我々の手数料が高い時があるだろうな」

私よりはるかに頭のいい人が金融知識を駆使して、キチンと運用し、妥当な試算に基づき、手数料も決定されているのだからと無理やり納得しておりました。外貨建て商品であれば、円建て商品よりは利回りは狙えても為替リスクがあるし、円での元本保証もない。

「ほぼ全てのリスクは契約者なのに手数料は投資の何倍もあるといわれ、そういう理由から一部で『ほぼたりの商品』ではないか?といわれていたのかもしれない。

「ほぼたりの商品」ではないか?といわれていたのかもしれない。

自治体が自転車保険の加入義務化に動いています。無保険自動車の増加を鑑みて、世間に任意自動車保険の加入や、加入の任意自動車保険で自身の身を守る必要性の啓もうのほうに急務だと感じております。

中学生になってからは心疾患を感じさせないくらい元気では休むことも無く学校に行き、友達にも恵まれ倒れる翌週の沖縄修学旅行では実行委員も務め、非常に楽しみにしておりました。

私自身、すでに両親を見送ってしまいましたので、これ以上の悲しみはやって来ないだろう。後には子供の成長を羨しむに思っていた矢先で、今後は毎日、息子に「有難う」と言い続けておられます。

「おやじが保険のことを全部わかっていて、家族全員のを把握していたので、これからほほくがその代わりをしていきたいんです。最後の入院と手術の請求もお願いしたいし、



保険ショップの現場から...

西田 理恵 74



甘いものがまん!

好きなものを断って体質改善

顔で「感謝」しています。本当にありがたうございました。と、言ってくれました。

〇〇様の体質改善のこと

お盆明けにかかってきた一本の電話

体質改善して医療保険に加入

「親父はけっこうお酒も甘いものも好きでここで保険を頼んでいしよう」と申し込んだけれども、健康で努力や摂生すれば維持できる。〇〇様は65歳の年に前向きに取り組んで、向きの選んだ保険に入られた。こんなふうに入られた。こんなふうに入られた。こんなふうに入られた。

健康は努力と摂生で維持できる

「おやじが保険のことを全部わかっていて、家族全員のを把握していたので、これからほほくがその代わりをしていきたいんです。最後の入院と手術の請求もお願いしたいし、